

Nous empruntons aux journaux les notes biographiques suivantes sur cet homme distingué.

Le juge Tessier est né à Québec le 4 mai 1817. Il a fait ses études classiques au séminaire de Québec où il eut pour confrère de classe son Eminence le cardinal Taschereau. Il étudia le droit chez M^{re} Hector S. Huot, avocat, et il fut admis au barreau en 1829.

En 1850 il fut élu député pour représenter le comté de Portneuf dans le Parlement Provincial du Canada et, en 1851, il fut élu maire de Québec.

Il était libéral en politique.

En 1854, à la dissolution du Parlement, il se retira dans la vie privée.

Le conseil législatif étaient devenu électif, M. Tessier fut élu par la division du Golfe en 1859. Sa majorité fut de 3830 voix. Il fut élu une seconde fois par acclamation et il siégea au conseil législatif jusqu'à la confédération, en 1867.

Il fit partie, en qualité de commissaire des Travaux publics, de l'administration MacDonal-Sicotte de mai 1862 à mai 1863. Il fut alors élu président du conseil législatif et il conserva cette charge jusqu'en 1867.

En cette même année 1867 il fut nommé sénateur pour la division du Golfe,

Il laissa le sénat en 1873 pour monter sur le banc de la cour supérieure, et le 8 octobre 1875 il devint juge de la cour d'Appel.

Il donna sa démission en septembre 1891.

Le juge Tessier était un de nos premiers jurisconsultes ; il a été professeur de Procédure civile à l'Université Laval qui lui a conféré le titre de docteur en droit.

Le juge Tessier a fourni une carrière utile à son pays et il est mort aimé et estimé de ses concitoyens.

Je n'ai pas eu l'avantage de connaître personnellement le juge Tessier, et cependant, il y a bien des années de cela, il m'a témoigné des sympathies que je n'ai jamais oubliées et dont je garderai précieusement le souvenir toute ma vie.

Que sa mémoire se conserve longtemps et que ses cendres reposent en paix !

Que sa famille veuille bien recevoir mes sincères condoléances dans le deuil où la plonge la mort de l'homme éminent qui fut le juge Tessier.

* * *

* * La compagnie du Pacifique Canadien va construire un immense hôtel à Québec. Cet hôtel qui aura nom Château Frontenac sera construit près de la terrasse Frontenac, sur le site de l'école normale Laval, ancien château St-Louis. A l'exception de la montagne de Montréal, c'est peut-être le plus beau site du Canada. Dans tous les cas il n'y en a pas un seul qui rappelle autant de souvenirs historiques, et il y en a très peu qui